

## UNE ETRANGE MALADIE

### Une jeune fille malade et abat- tue pendant des mois

Elle souffrait beaucoup de douleurs dans la tête et dans le dos.—Elle avait en outre des étourdissements qui lui rendaient la vie insupportable.

Du *Patriote de Cearlottetown*.

M. et Mme Théo. Blackmore sont les résidents bien connus de Hamilton, I. P. E., et tous les deux vantent avec chaleur les Pilules Roses du Dr Williams, car ils croient que ce remède a sauvé la vie de leur fille quand tous les autres moyens avaient manqué. M. Blackmore en donne ainsi les détails : " Au commencement de l'été dernier, ma fille Rachel se plaignit de douleurs atroces dans la tête et les reins. Ces douleurs duraient plusieurs jours, faisaient souffrir une véritable agonie et disparaissaient ensuite pour une semaine ou deux. Elles étaient accompagnées souvent de vomissements et d'étourdissements, à peine ces symptômes alarmants avaient-ils paru que je retins les services d'un médecin, mais cette maladie si étrange déjoua tout son talent. Les douleurs, d'atroces qu'elles étaient d'abord, devinrent bientôt insupportables et les étourdissements devinrent tels que si elle essayait de traverser la chambre sans aide, elle tombait abattue sur le plancher. Elle avait complètement perdu l'appétit et quand même elle l'aurait conservé, son estomac était dans un si mauvais état qu'il ne gardait aucune nourriture. La seule nourriture qu'elle prit pendant deux mois était un peu de thé de bœuf et une petite quantité de lait. J'avais entendu parler des guérisons obtenues par l'usage des Pilules Roses du Dr Williams et je résolus comme dernière ressource, de les essayer

Nous nous aperçumes avec joie qu'elles amènèrent du soulagement en quelques jous. Ma fille continua à prendre les Pilules Roses pendant trois mois et sa guérison fut très rapide, si rapide qu'après cette espace de temps elle pouvait vaquer à l'ouvrage léger de la maison et pouvait facilement marcher un mille ou deux. Jamais de sa vie, elle n'a joui d'une meilleure santé qu'aujourd'hui et je suis on ne peut plus reconnaissant envers celui qui a découvert ce remède merveilleux ; les Pilules Roses du Dr Williams.

Les Pilules Roses du Dr Williams donnent un sang nouveau, renforcent les nerfs et chassent la maladie du système. Dans des centaines de cas elles ont guéri quand toutes les autres remèdes avaient échoué, établissant ainsi leur réputation qu'elles sont une merveille parmi les triomphes de la science médicale moderne. Les vraies Pilules Roses sont vendues en boîtes seulement, portant la pleine marque de commerce. " Pilules Roses du Dr Williams pour les personnes pâles ". Protégez-vous contre ceux qui veulent vous en imposer, en refusant toute pilule qui ne portera pas la marque de commerce enregistrée autour de la boîte.

A L'ENSEIGNE DES GROS CISEAUX

**J. H. Payette,**

TAILLEUR-FASHIONABLE

\*\*

Tweeds anglais, français, canadiens  
Merceries

Cols, chemises, mouchoirs, gants,  
Etc., Etc.

Habillements confectionnés avec  
soin, coupe parfaite et satis-  
faction garantie.

J. H. PAYETTE,  
Rue St-Georges, en face du marché,  
ST-JEROME